



Pièces **11 Pièces**
Superficie **295 m²**
Référence **15557**
Prix **1 075 000 €**

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Nichée dans un quartier résidentiel recherché, à quelques pas des commerces et du village de La Colle-sur-Loup, cette villa provençale d'environ 300 m² séduit par ses beaux volumes et son cadre de vie privilégié. Implantée sur un terrain de 2 800 m², exposé sud-ouest et sans vis-à-vis, elle bénéficie d'un environnement verdoyant. Pensée pour s'adapter à différents projets de vie, elle peut être aménagée en une grande villa familiale ou divisée en deux logements distincts grâce à ses deux accès avec portails indépendants. Dès l'entrée, la villa dévoile de généreux volumes. Le séjour avec ...

Nestled in a sought-after residential area, a few steps from the shops and the village of La Colle-sur-Loup, this Provencal villa of approximately 300 m² seduces with its beautiful volumes and its privileged living environment. Located on a plot of 2,800 m², facing south-west and not overlooked, it benefits from a green environment. Designed to adapt to different life projects, it can be converted into a large family villa or divided into two separate dwellings thanks to its two accesses with independent gates. From the entrance, the villa reveals generous volumes. The living room with ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

